

24 MARZO | 2020

IMPLEMENTAN SISTEMAS DE REUTILIZACIÓN DE AGUAS LLUVIAS EN SEDES VECINALES DEL CAMINO INTERNACIONAL

La iniciativa se enmarca en el Programa de Huertos Familiares que la empresa Colbún desarrolla en la zona.

Las sedes vecinales de los sectores de Las Vizcachas, Río Colorado, Los Chacayes y Riecillo, en el Camino Internacional, cuentan desde este mes con sistemas de captación y reutilización de aguas lluvias, orientados a aprovechar este recurso para distintos fines, principalmente en el contexto de sequía que vive la región y el país.

La iniciativa se enmarca en la cuarta versión del programa Huertos Familiares impulsado por la empresa Colbún, a través de su Complejo Aconcagua, y que cuenta con el apoyo de Fundación La Semilla y Pipartner Group, cuyo objetivo es que los vecinos y vecinas del Camino Internacional puedan obtener cultivos sustentables, mediante el manejo eficiente del agua y el suelo, y cosechar productos saludables que al mediano plazo les permitan mejorar su calidad de vida a nivel de salud, ahorro económico y eventual venta de productos a terceros.

Los nuevos sistemas, que fueron instalados en terreno por la empresa HydroVida, permitirán canalizar el agua lluvia que cae sobre los techos, conducirlo a través de canaletas y llevarlos a un estanque de almacenamiento, desde donde se podrá usar para actividades que no requieren agua purificada, como lavado, limpieza y regadío, entre otras. Desde esta forma, las comunidades podrán contar con fuentes complementarias de agua.

“Beneficia mucho porque estamos con sequía y el aprovechamiento de lluvias es muy bueno. Nosotros nunca aprovechamos esa agua. Este sistema va a beneficiar a más de 20 vecinos y a sus animales”, sostuvo Ulises Saldivar, presidente de la Junta de Vecinos Los Chacayes.

Por su parte, Hernán Navarro, presidente de la Junta de Vecinos Riecillo, indicó que “por ahora nos sirvió para tener agua en el lavamanos y en baños. La instalación benefició a cerca de 20 vecinos”.

Opinión similar entregó la tesorera de la Junta de Vecinos Río Colorado, Emperatriz Hernández, quien explicó que “esto es muy bueno, antes no teníamos ningún sistema así, y esto va a ayudar a cerca de 50 vecinos. Aparte que el agua que tenemos aquí es controlada a través de corriente, por lo que si se corta la luz se corta el agua”.

Finalmente, el Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, indicó que “los años de sequía que han afectado nuestro país y a la región nos obligan a buscar alternativas para hacer más eficiente el uso del agua en sus distintas formas. Por ello, en un trabajo conjunto con la comunidad, hemos implementado estos sistemas de captación y reutilización de aguas lluvias, que esperamos sean un aporte para los vecinos y vecinas del Camino Internacional”.

Para más información

Gonzalo Palacios

Comunicaciones Colbún

Fono: (562) 2460 4234

Email: gpalacios@colbun.cl

Francisco Ramdohr

Corpo Comunicaciones

Fono: +56 2 25921194 | +56 9 92829224

Email: francisco@corpo.cl